

Virtuelles Forum mit qualitativen Branchenkontaktgesprächen zur Geschäftsanbahnung mit Mexiko: Bau

Wie, Wann, Wo

Branchenfokus	Bayerische Unternehmen, die Lösungen für den Bereich Bau anbieten
Veranstaltungsorte	Virtuell mit Teilnehmern aus Mexiko (Zeitzone: -7)
Veranstaltungsdatum	Virtuelle Live-Veranstaltung: Dienstag, 02. März 2021 , 16.00 Uhr (DE) Interaktive Präsentationsplattform geschaltet vom 01. - 12. März 2021
Programmdauer	3 Tage (2-3 Stunden täglich): Virtuelle Live-Veranstaltung und Vorbereitung 14 Tage: interaktive Präsentationsplattform
Anmeldeschluss	Dienstag, 19. Januar 2021
Teilnahmebeitrag	250 EUR
Weitere Informationen	https://www.camexa.info/bayern-bau

Was erwartet Sie?

In Zeiten eingeschränkter Reisemöglichkeiten und stark reduzierter Messeangebote bieten wir Ihnen ein Forum, um sich mit Ihren Dienstleistungen und Produkten in Mexiko zu präsentieren und dort hochwertige Geschäftskontakte zu knüpfen.

Unsere Leistungen im Überblick

- Webseminar zur technischen Vorbereitung und zum Marktumfeld in Mexiko
- Flexible interkulturelle und sektorspezifische Vorbereitung
- 14-tägige Präsenz auf einer beworbenen Plattform ("Virtueller Konferenzraum") mit individuellen Geschäftskontakten über Chat ("Virtuelle Lounge")
- Live-Veranstaltung zur Präsentation Ihrer Produkte (Pitches) mit anschließenden Branchenkontaktgesprächen mit mindestens 5 Einzelkontakten
- Gezielte Vorauswahl der mexikanischen Teilnehmer anhand Ihres Unternehmensprofils
- Begleitung bei den Gesprächen durch Mitarbeiter/innen der AHK Mexiko
- Nachbereitung Ihres Auftritts

Bayern International und die Repräsentanz des Freistaats Bayern in Mexiko übernehmen für Sie gemeinsam mit der Deutsch-Mexikanischen Industrie- und Handelskammer (AHK Mexiko) die Organisation dieses neu konzipierten virtuelle Forums zur Geschäftsanbahnung.



Gute Gründe für Ihre Teilnahme

Trotz der Einbrüche infolge der Corona-Krise bietet der Bausektor in Mexiko einen großen Markt mit interessanten Perspektiven.

Mit dem virtuellen Forum zur Geschäftsanbahnung mit Mexiko bieten wir Ihnen unter den derzeit schwierigen Rahmenbedingungen ein neu konzipiertes virtuelles Format mit exklusiven digitalen Präsentationsmöglichkeiten für Ihre Dienstleistungen und Produkte in Mexiko, das gezielt auf die Bedürfnisse Ihres Unternehmens zugeschnitten ist.

Das virtuelle Forum ist so angelegt, dass Sie interkulturell und in der Handhabung der verwendeten Plattform-Technologie auf Ihren Auftritt und die Kommunikation mit potenziellen Geschäftspartnern in Mexiko vorbereitet werden.

Gerade in beziehungsorientierten Ländern wie Mexiko, ist es wichtig, auch in schwierigen Zeiten Geschäftskontakte zu pflegen und Präsenz zu zeigen. Eine hohe Akzeptanz für digitale Technologien in Mexiko erleichtert dies.

Das virtuelle Forum ist so konzipiert, dass Sie mit wenig Zeit und Kostenaufwand, gezielte Kontakte knüpfen können.

Profitieren Sie von einer kleinen Gruppengröße (Maximal 10 Teilnehmer).

Ansprechpartner

Sebastian Zettelmeier

Referent Messen

Bayerische Gesellschaft für Internationale Wirtschaftsbeziehungen mbH

Landsberger Str. 300

80687 München

T +49 89 660566 303

szettelmeier@bayern-international.de

Christian Weber

Repräsentant des Freistaats Bayern in Mexiko

Av. Santa Fe, Álvaro Obregón

C.P. 01210 Ciudad de México

T +52 55 4172 2548

cweber@bayern-international.de

Sabine Schulte | AHK Mexiko

Referentin für Außenwirtschaft

Av. Santa Fe 170, int. 1-4-12

Col. Santa Fe, Alc. Álvaro Obregón

C.P. 01210 Mexiko-Stadt, CDMX

sabine.schulte@deinternational.com.mx

Programmablauf

Vorbereitungsseminar: 03. Februar 2021, ab 16 Uhr

Online - Plattform mit Ihren Firmenprofilen, 01.-12. März 2021
Virtuelle Ausstellung mit Möglichkeit der Kontaktaufnahme
(keine Echtzeiteilnahme erforderlich)

Virtuelle Live-Veranstaltung: 02. März 2021, ab 16 Uhr

- Keynote-Speech
- Pitches (3-5 Minuten pro Unternehmen)
- Interaktion mit den Teilnehmern

Organisierte B2B Gespräche: 03.-04. März 2021, ab 16 Uhr
werden abhängig von Ihren Verfügbarkeiten geplant und dann
entsprechend terminiert

Hinweise

Sprache:

Die Branchenkontaktgespräche werden in englischer Sprache durchgeführt.

Sollten es die Sprachkenntnisse der Partner nicht zulassen, können Termine auch auf Spanisch oder Deutsch stattfinden.

Sollten Dolmetscher benötigt werden, können diese kostenpflichtig organisiert werden.

Für die Präsentationsunterlagen wird Spanisch empfohlen.

Für weitere Informationen und eine Anmeldung konsultieren Sie bitte folgende Homepage der AHK Mexiko: <https://www.camexa.info/bayern-bau>